

Mercr. 3 sept. 2008

## Grabels

■ **Ecole de football.** Les inscriptions pour les enfants nés à partir de 2002 seront prises ce mercredi après-midi à partir de 13 h 30 au stade du Mas d'Armand, route de Montferrier.

Le club sera présent à la foire aux associations, samedi 6 septembre au matin sur l'esplanade de la cave coopérative.

■ **Cours d'anglais.** Le centre Gutenberg propose des cours d'anglais pour les enfants (primaire, collège et lycée), ainsi qu'un cours de théâtre en langue anglaise, animé par Johan Day.

Renseignements au 04 67 10 08 31.

■ **Passion Musique 34.** L'association fêtera son premier anniversaire, samedi 6 septembre, à l'occasion de la foire aux associations. Cette association propose une sélection de concerts et d'opéras de la saison lyrique et symphonique de Montpellier.

Chacun est précédé par un atelier de préparation, où l'on prend connaissance de l'œuvre de son compositeur, du contexte et au cours duquel des extraits musicaux sont écoutés et analysés. L'atelier est fréquemment enrichi des projections de documents sur l'auteur, des photos ou gravures de mise en scène, des peintures évoquant l'œuvre.

Les ateliers sont sous la responsabilité de Nancy Chamussy et ont lieu à Grabels et à Clapiers.

Contact : Nancy et Denis Chamussy, 7 route de Montferrier, 04 67 03 08 67, denis.chamussy@wanadoo.fr ●

# Tambourin : les filles remportent la coupe de l'Hérault de leur série



Une équipe solidaire qui s'est donnée pour le club tout entier.

**Superbe victoire** de l'équipe II féminine, dimanche matin à Notre-Dame-de-Londres. Les Grabelloises avaient fait le déplacement pour disputer la finale de la coupe de l'Hérault des féminines B.

Face à elles, les filles de Teyran se sont présentées toutes aussi motivées. La partie fut disputée et la victoire d'autant plus belle.

Sur le magnifique tapis synthétique de Notre-Dame, les Grabelloises ont rapidement pris l'avantage sur leurs homologues, allant même jusqu'à creuser l'écart (7 à 2). Mais la jeune formation de Teyran n'allait pas s'en laisser conter

davantage.

Grignotant point par point, elle revenait au score, allant jusqu'à faire douter les Grabelloises de leurs qualités. Heureusement, les précieux et fidèles supporters étaient là pour tirer la sonnette d'alarme et ramener les joueuses à plus de rigueur.

Prenant toujours la marque à leur avantage les filles de l'USGT ont finalement gagné la finale sur le score de 16 à 12.

Intense émotion au moment des récompenses, faisant preuve de solidarité et d'affection et après avoir remercié leurs adversaires pour

la partie disputée, les filles ont dédié la coupe à l'ensemble des féminines du club et ont réservé cette victoire, en guise de soutien, aux familles Faucou, Vessière et Détrie, des familles proches du jeu de balle de tambourin, tragiquement endeuillées.

La saison n'est pas totalement terminée. Samedi, cette même formation, classée 2<sup>e</sup> du championnat, est attendue à 17 h à Jacou pour disputer les barrages face à Saint-Mathieu-de-Trévières. Une victoire permettrait l'accession d'une équipe féminine en série la saison prochaine. ●